

Alertan de riesgos en emergentes (Reforma 16/02/11)

Alertan de riesgos en emergentes (Reforma 16/02/11) El Banco Mundial explicó que las tasas de interés del País son más atractivas que las de economías desarrolladas. Foto: Archivo El BM dijo que México tiene rendimientos atractivos en bonos, lo que podría formar una burbuja en el mercado bursátil Ulises Díaz Ciudad de México (16 febrero 2011).- En México se está formando una burbuja especulativa que podría dar lugar a una salida inesperada de capitales extranjeros, alertaron expertos. El Banco Mundial (BM) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) coinciden en que en México, por ser uno de los países con los rendimientos más atractivos en bonos, se podría estar formando una burbuja en el mercado bursátil. "Aunque la mayoría de los indicadores de la valoración bursátil se encuentran dentro de límites históricos, parecen estar formándose focos de intensa actividad en los mercados accionarios de Chile, Colombia y México, y en menor medida, en Hong Kong, India y Perú", dice el último reporte de estabilidad financiera global emitido por el FMI. Gloria Grandolini, directora del BM para México, explicó que las tasas de interés del País son más atractivas que las de economías desarrolladas, como Estados Unidos o la Unión Europea, razón por la cual se ha observado un gran ingreso de capitales. "Para México, hay riesgo si se piensa que esta es una tendencia que va a continuar. Con entradas de capitales especulativas, que van a entrar y salir, a lo que habrá que estar pendientes es por cuánto tiempo se van a mantener las tasas de interés tan bajas en las economías desarrolladas que será lo que determine la condición del País", indicó la especialista. De manera similar, el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) señala que en caso de darse un cambio en el flujo de capitales en el País, el peso podría debilitarse frente al dólar y, en consecuencia, encarecer las importaciones y elevar la inflación. "México necesita fortalecer sus condiciones internas y mostrarse cauteloso respecto al impacto que puedan tener los desequilibrios mundiales", señala un análisis emitido por la institución. Santiago Maggi, socio de la consultora LatMark Asset Management, explicó que la política monetaria del Banco de México ha sido cautelosa, por lo que, en caso de un imprevisto, hay manera de controlarlo. "Una burbuja especulativa es muy difícil de reconocer de antemano, y es hasta que explota que se percibe su existencia plenamente; existe cierta preocupación de que los flujos de capital puedan estar inflando los precios de los activos, pero eso aún no sucede", indicó el especialista.